

Samstag, der 02.02.19

Einer herrliche Zeit

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:20

Denn jeder, der Böses tut, haßt das Licht und kommt nicht zum Licht, damit seine Werke nicht aufgedeckt werden.

Es ist schön, Sie wieder hier zu sehen. Nachdem wir gestern die große Liebe Gottes gesehen haben, wie Er uns ewiges Leben gibt und wie Er uns festhält, so dass wir ganz sicher sein können, weil wir wissen, niemand kann uns aus der Hand JESU reißen, wollen wir heute das Wesen des Menschen betrachten.

Gottes Wort sagt: "denn jeder, der Böses tut" - ich frage Sie, welcher Mensch tut nichts Böses? Gottes Wort sagt, dass der Mensch nicht nur Böses tut, sondern sein Wesen böse ist. Sie werden das bestimmt schon gemerkt haben, eigentlich haben Sie sich vorgenommen lieb und nett zu sein und dann passiert irgendwie etwas und Sie werden trotz Ihres guten Vorsatzes sehr ärgerlich. Sie haben sich vorgenommen pünktlich zu sein und dann verärgern Sie die anderen, weil Sie es wieder nicht geschafft haben. Dies sind nur kleine Dinge, aber sie zeigen, dass wir das Gute, dass wir eigentlich gern tun möchten, nicht fertig bringen. Oft ist es so, dass wir dann unsere Fehler vertuschen wollen. Es ist uns unangenehm, es ist Ihnen unangenehm, mit Ihren Fehlern ans Licht zu kommen. Der Mensch hat es nicht gern, wenn alle seine schlechten Eigenschaften sehen.

Es ist traurig, aber ich muss Ihnen sagen, alle Menschen sind so. Aber ich habe eine gute Botschaft für Sie, JESUS kam in diese Welt und Gottes Wort sagt, dass, wer an JESUS glaubt, nicht gerichtet wird. JESUS kam als Licht in diese Welt. Er wollte Licht in Ihr und mein Dunkel bringen. Vielleicht hätten Sie und ich nie dieses Licht gesucht, aber JESUS suchte uns, Sie und mich, weil Er uns so sehr liebte und uns Sein Gnadengeschenk, die Errettung, geben wollte.

Ist es nicht wunderbar? Die Bibel sagt: ([Eph 5:8](#)) "Denn ihr wart einst Finsternis; jetzt aber seid ihr Licht in dem Herrn. Wandelt als Kinder des Lichts"! Wenn der Herr in Ihr Leben kommt, dann verändert sich alles. Dann lieben Sie die Wahrheit, weil JESUS in ihnen ist. Obwohl es dunkel war in Ihrem Leben, kam JESUS und machte Licht.

Sind Sie noch auf der Flucht vor dem Licht, oder hat der Lichtkegel Gottes, die Liebe Gottes, Sie schon ergriffen? Als JESUS für Sie am Kreuz starb, damit es in Ihrem Leben Licht wird, schaute Er auf Sie und all die anderen Menschen, die Ihn eigentlich gar nicht wollten, und rief: "Vater vergib ihnen..." Und dann wendete Er sich an den einen Mitgefangenen, der in großer Finsternis und Not war, und sagte zu diesem: "heute noch wirst du mit mir im Paradies sein."

Wissen Sie, für diesen Mann wurden selbst die letzten Minuten seines Lebens zu einer wirklich herrlichen Zeit. Er wusste, es war Licht in seinem Leben geworden und er würde vollkommen unverdient für immer bei JESUS sein.

Das wünsche ich Ihnen auch. Laufen sie nicht weg, wenn das Licht, wenn JESUS kommt. Seien Sie dankbar dafür, ihr Thomas Gebhardt